

Kommentar
**Univ.Prof.
Dr. Bruno
Buchberger**



Wir müssen ein E-produzierendes Land werden!

denste Qualifikationsstufen unterscheiden. Wichtig wäre zu wissen, welche Fähigkeiten in welchen Sparten benötigt werden.

Bei der "Green-Card"-Lösung dürfen soziale, gesellschaftliche und demokratiepolitische Zusammenhänge nicht außer Acht gelassen werden. Die Diskussion in Deutschland zeigt, wie subtil dieses Thema ist. Langfristig gesehen müssen Investitio-

nen in der Bildung – aber vor allem in der Forschung erfolgen.

Österreich will das "Software-Haus Europas" werden. Es ist jedoch sinnlos, Produktinnovationen nur zuzukaufen. Wir müssen ein E-produzierendes Land werden und große internationale Konzerne nach Österreich holen. Viele ausländische Firmen zeigen Interesse an unserem Softwarepark. Wir

können aber nicht genügend Fachkräfte zur Verfügung stellen. In Oberösterreich gibt es neun Lehrgänge im IKT-Bereich, sechs davon in Hagenberg. Leider haben wir viel zu wenige Studienplätze. Mit einem Verhältnis von 1:5 sind wir komplett überbucht. Wir könnten jedoch sofort doppelt so viele Leute ausbilden – die Schienen dafür sind gelegt.

Weiter auf Seite 12